



大熊町フィールドワーク



帰宅困難区域がいまだ残る
↓
新たな街の形
(コンパクトシティ化)
↓
同じ町内でも
復興度合いが異なる

(一社)AFW 吉川彰浩さんとの対話

- ・罪の意識
- ・移住者中心
- ・特定の人だけが笑顔
- ・新しいものだけでなく、昔ながらのものも尊重するべき

「心の復興」の影の部分

双葉町フィールドワーク



新たなまち、暮らし
↓
手付かずの建物、更地
前年にあった建物が解体され
更地になっていく
↓
変化は善か悪か

震災の「光」を学ぶ

(株)バイオマスレジン福島



震災後にできた新しい産業
ライスレジン
…おもちゃ、
ビニール袋など

教育の新たな形

学び舎ゆめの森 ふたば未来学園

被災地だから
こそできる教育
復興についての
探究活動




ふくしま学宿 まとめ

福島に行くまで知らなかったことばかりだった
ex)

- ・多くの企業が福島で新しい産業を始めている
- ・帰宅困難区域が残り、未だに帰れない人がいる

→被災地者とそうでない人で意識の溝があるので
はないか？

「世界障がい者デー」2024高校生サミットin福島 プレゼン発表



テーマ
「創造的復興」
タイトル
「Bridging the gap between survivors and non-survivors」

「世界障がい者デー」2024高校生サミットin福島 グループディスカッション



テーマ
「創造的復興について」
高校生の私たちだから
こそできることとは

